

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 20/JULIO/2018

Guerra comercial cambia panorama de la economía mundial: James McCormack

ELISA GARCIA (REPORTERA): James McCormack, jefe de calificación de deuda soberana de Fitch, aceptó que la guerra de aranceles iniciada entre las dos mayores economías del mundo cambió el panorama general que tenía la firma en torno a la economía mundial.

En declaraciones a Reuters, McCormack advirtió que la amenaza de que Estados Unidos y China puedan gravar productos por un valor de hasta 200 mil millones de dólares, implica que la guerra comercial es una realidad.

Fitch esperaba que la riña arancelaria no estallara, pero ahora cree que sus efectos podrían costar 0.5 puntos porcentuales al crecimiento económico de Estados Unidos, y probablemente también a la expansión china. Sin embargo, aclaró que en sí mismo el enfrentamiento no debería causar una ola de recortes de calificaciones.

McCormack consideró que México estaría en la lista de países que serían perjudicados por el aumento de aranceles de la Unión Americana, siempre y cuando desaparezca el Tratado de Libre Comercio de América del Norte y que el nuevo gobierno revierta las reformas al sector energético que han apoyado sus finanzas.

Detalló que la economía mexicana resultaría perjudicada si saliera del TLCAN, ya que 9 por ciento de las exportaciones mexicanas a Estados Unidos se realizan en camiones ligeros, pero sin el acuerdo comercial, los aranceles sobre estos productos alcanzarían 25 por ciento.

Fitch advirtió que otro factor de riesgo es el alza del dólar. Mencionó que hay un patrón de 20 años en que hay rebaja de notas de deuda en países más pobres cuando el dólar se fortalece demasiado y produce una caída de sus reservas en moneda extranjera.

Informó, Elisa García.